



ささのこ

令和4年1月11日
世田谷区立笹原小学校
03-3428-8383
校長 後藤 真司

創立65年の笹原小学校 本年もよろしくお願ひいたします

校長 後藤 真司

新年あけましておめでとうございます。

お正月は、ご家族でゆっくりと新しい年を迎えたことだと思います。令和4年が、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にとりまして、希望に満ちたよい年になりますよう心から願っています。

13日間の冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声がもどってきました。子どもたちの表情には、寒さに負けず3学期も頑張ろうという気持ちがあふれています。

今日の始業式で、「『気持ちのよいあいさつをしましょう』『友達を大切にしましょう』を全校のめあてとして頑張り、笑顔があふれる笹原小学校、楽しい3学期にしていきましょう。」と伝えました。54日間の学校生活の中で大いに力を発揮してくれることと期待しています。

本校のキャッチフレーズ「笑顔がいっぱい 輝く子ども 輝く笹原小学校」を目指し、主役である子どもたちにとって充実した年になりますよう、教職員一同、全力投球で頑張ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、6年生は12月20日から3日間、夏季休業中の実施から延期となっていた小学校生活最後の宿泊行事「日光林間学園」で日光市を訪りました。真冬の気温で寒さを感じる中でしたが、天候に恵まれ、予定していた行程を全て実施することができました。日光東照宮や日光江戸村の見学、湯元温泉の源泉見学、ふくべ細工体験などを通して日光の自然や文化・歴史にふれ、集団での生活を通して互いの絆を深め、思い出に残る充実した3日間を過ごすことができました。昨年度に実施予定だった川場移動教室が中止となり残念な思いをしていただけに、事前学習にも力を入れて取り組み、準備を進めてきた甲斐が実りました。宿舎では、部屋紹介動画の制作にも取り組み、普段は味わうことができない仲間との時間を満喫しているようでした。今回の体験学習・体験活動を通して大きな成長が見られました。小学校生活最後の3学期をより充実した毎日にしていってほしいと願っています。

新型コロナウイルス感染症が世界的な広がりを見せて2年が経ちます。先行きの不透明な状況が続いているが、一日も早く収束することを願い、「今、できること・今、しなければならないこと」を今一度確認し、安心して学校生活を送れるよう取り組んでいきます。

さらに、時代が変わっても変わることのない3つの心「感謝する心」「人や自然とかかわる豊かな心」「挑戦する心」を育み、「生き抜く力」を育てていきます。

本年も本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

＜3学期の主な教育活動の取組について＞

●学校公開期間 2月7日(月)～10日(木)

*年度当初の日程を変更し、保護者の皆様を対象として、4日間での学校公開を分散型で実施します。詳しくは、後日配布しますお知らせをご覧ください。

●遠足(1・2・3・4年) 3月1日(火) ※予備日:3月4日(金)

*2学期実施予定で延期していました遠足(1・2・3・4年)を、都立砧公園で実施する予定です。学校から徒歩で往復し、園内で楽しく過ごせる活動を検討しています。改めてお知らせします。

●令和3年度の「重点目標」

◇主体的な学びを通した思考力・判断力・表現力の育成 ◇多様性を認め合い、よりよい集団をつくる子どもの育成 ◇自分の健康に関心をもち、よりよい生活をつくる子どもの育成

「人格の完成を目指して」

● 1月のテーマ「感謝」

私たちを見守り、支え、育ててくれている人たちに、感謝の気持ちを伝えていますか？

- ・人の親切に、いつも「ありがとう」って言うよ。
- ・勉強やスポーツに力いっぱい取り組める毎日は嬉しいな。
- ・地球上の生命の1つとして、わたしたちは自然の恵みの中で生きているんだ。

● 1月の生活目標

～感謝の気持ち
を表そう～

1月の行事予定

- | | | | |
|--------|---|--------|---|
| 7日(金) | 冬季休業日終 | 18日(火) | A時程5時間授業 |
| 8日(土) | どんど焼き【中止】 | | 個人面談①(希望者) 読書週間(～28日) |
| 10日(月) | 成人の日 | 19日(水) | B時程4時間授業(教員研修のため) |
| 11日(火) | B時程 始業式 個人面談(目)(～12日) | | 集団活動(目) |
| 12日(水) | 給食始 安全指導日 下校指導日
5時間授業始(1年) 音楽鑑賞教室(5年) | 20日(木) | A時程5時間授業 音楽朝会
個人面談②(希望者) |
| 13日(木) | 児童集会 計測(5・6年)
視機能検査(目) | 21日(金) | A時程5時間授業 学校関係者評価委員会⑤
個人面談③(希望者) 学校運営委員会⑨ |
| 14日(金) | 計測(3・4年) 学校関係者評価委員会④
しょうゆもの知り博士出前授業(3年)
通級始(目) | 24日(月) | 全校朝会 元気タイム
クラブ活動(3年見学) |
| 15日(土) | 土曜授業日 【※授業公開はありません】
書き初め展(～28日) 計測(1・2年)
キャリア教室(5・6年) | 25日(火) | A時程5時間授業 |
| 17日(月) | 全校朝会 委員会活動
あいさつ週間(～21日)
美しい日本語週間(～21日) | 26日(水) | 4時間授業(教員研修のため) |
| | | 27日(木) | 体育集会 持久走週間(～2月5日) |
| | | 28日(金) | 4時間授業 新1年生保護者説明会 |
| | | 29日(土) | 漢字検定 |
| | | 31日(月) | 全校朝会 クラブ活動 |

※ 1月の避難訓練は、予告なしで行います。

楽しかった笹の子まつり(3年生)

- 準備が遅れそうだったけど、みんなの心が一つになって遅れずにできてよかったです。来年、4年生になったら今年よりも、もっと活躍したいです。
- 5年生、6年生が頑張ってくれて「すごいな。」と、思いました。お店は全部行けなくて残念でした。でも、自分たちのお店にたくさんのお客さんが来てくれて嬉しかったです。
- みんなと協力して、準備や本番ができてとても嬉しかったです。1年生も頑張っていました。学年に関係なく取り組めてよかったです。
- たくさんのお店を回れて楽しかったです。班のめあて通り、「みんなで協力して」、とてもいいお店になりました。
- 準備や本番のお店番の時に、6年生が一緒に係をやってくれてうれしかったです。来年は、自分が下級生のお手伝いをしたいと思いました。
- 準備や本番を通して、去年よりも他の学年と仲よく協力してできました。みんなで全力で取り組んだから、今までで一番心に残る笹の子まつりになりました。



☆どんど焼き☆

笹原小学校では、伝統行事として1月に「どんど焼き」が校庭で開催されています。火気について厳しい規制があり、都内では見ることが珍しくなりましたが、笹原小学校では、(有) 笹原園様を始め、世田谷消防団第16分団、遊び場開放運営委員会、おやじの会、地域の方々のご理解・ご協力により実施できています。昨年は緊急事態宣言が発令されたため中止、今年は予想以上の積雪のため中止となりましたが、来年、再来年へと引き継ぐことができるようと考えています。1年の無病息災を願う年始の伝統行事です。どうぞよい年となりますように、健康と幸せを願いながらどんどの火が高く舞い上がる様子が見られるのはすてきです。

☆登校見守り☆

地域貢献ということで学区内にある会社の方が1月11日(火)から正門近くの横断歩道で登校の見守りをしてくださることになりました。